

# Des animations tout l'été au labyrinthe de maïs de Montmédy

Comme chaque été, des animations sont proposées au labyrinthe de Montmédy, dans la Meuse à quelques kilomètres des Ardennes. Au programme : concert, astronomie et chevaliers.

Fort de son succès rencontré depuis 16 ans, le labyrinthe de maïs de Montmédy propose de nouveau son animation estivale jusqu'au 1er septembre sur la parcelle habituelle, située aux abords de la route départementale n°643 allant de Montmédy à Longuyon.

Béregère et Pierre Léonard, le couple d'agriculteurs créateurs de ce jeu de plein air, ont cette fois encore renouvelé le thème des questionnaires proposés sur les 20 panneaux disséminés dans le champ au fil du parcours à rechercher. « Cette année, le thème retenu est l'été des artistes, qui fait la part belle aux arts tels que le cinéma, la peinture, la bande dessinée, ou encore la musique, explique Béregère. Ce thème est inspiré par l'exposition des grandes toiles de l'artiste Carole Nieder qui se tiendra durant tout l'été dans un hangar voisin du labyrinthe. » Comme d'habitude, les questions sont adaptées à toutes les générations, rendant le jeu accessible à tous les âges.

Des animations chaque mercredi et samedi

L'aire d'accueil du labyrinthe incite au farniente avec sa petite plage de sable fin, ses transats, son terrain de volley, son château gonflable et ses glaces. Des animations sont proposées aux enfants chaque mercredi à 10 h 30 et aux familles le samedi à partir de 19 heures.

Le samedi 27 juillet, des combats de chevaliers auront lieu de 19 à 21 heures, le samedi 3 août, ce sera le concert de Lilian, candidat de l'émission The Voice, le samedi 10 août, place à l'astronomie avec l'observation des étoiles de 19 heures à minuit. Enfin, le samedi 17 août, une soirée déguisée s'y tiendra sur le thème des Jeux Olympiques.